

Mit Unterstützung der Deutschen Akademie der Landwirtschaftswissenschaften war es dem Deutschen Bauernverlag möglich, solche Standardwerke für die Landwirtschaft wie zum Beispiel das „Handbuch des Genossenschaftsbauern“ herauszugeben. Damit gab der Deutsche Bauernverlag den Genossenschaftsbauern und allen werktätigen Einzelbauern ein gutes Rüstzeug für die praktische Arbeit bei der sozialistischen Umgestaltung der Landwirtschaft.

Unter der gesamten Landbevölkerung ist der Deutsche Bauernverlag zu einem Begriff geworden. Seine Zeitungen und Zeitschriften, Bücher und Broschüren haben Anteil an der Entwicklung des Bewußtseins der Werktätigen auf dem Lande als der ersten Voraussetzung für die Erhöhung der Hektarerträge und der Produktion der Viehwirtschaft, für die Hebung des Niveaus des Gartenbaus und der Forstwirtschaft.

Der Deutsche Bauernverlag arbeitet daran, die gerade auf dem Gebiete der Literatur für die Landwirtschaft noch vorhandenen Lücken insbesondere in grundsätzlichen Werken schnellstens zu schließen.

Die im Deutschen Bauernverlag erscheinende Literatur hilft mit, neue Kader für die Landwirtschaft zu erziehen und die vorhandenen höher zu qualifizieren.

Eine wichtige Aufgabe des Deutschen Bauernverlages ist es, zur Überwindung der noch bestehenden Schwächen bei der Arbeit auf dem Lande durch die Herausgabe noch besserer Literatur beizutragen und insbesondere die Masseninitiative der Landarbeiter, Genossenschaftsbauern und werktätigen Einzelbauern in noch größerem Maße zu wecken.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt am heutigen Tage allen Mitarbeitern des Verlages für ihre bisher geleistete Arbeit und wünscht ihnen bei ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit weiterhin Erfolge auf dem Wege der Schaffung der Grundlagen des Sozialismus auf dem Lande.

Vorwärts im Kampf um die Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik, der Sicherung des Friedens und der Schaffung eines einheitlichen Deutschlands auf demokratischer Grundlage!

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 4. November 1955